



世界へのプレゼントになろう

2015～2016年度
国際ロータリーのテーマ

Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

2015～2016年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ

輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：伊藤 豪
幹事：梅村 昌孝
クラブ広報委員長：田中 宏
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1705回例会

～ロータリー意識高揚月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2015年7月23日(木) 雨 第4回

司会：山本英雄会場委員
斉唱：「日も風も星も」
ゲスト：中部ケーブルネットワーク(株) 高原昌宏さん

会長挨拶

伊藤豪会長

本日は後程、第1回のクラブフォーラムが行われます。決算・予算について審議を賜りたいと思います。よろしく願いいたします。

まず報告事項ですが、7月9日に名古屋瑞穂RCの主催により、愛知県立瑞陵高等学校IACの設立総会・認証状伝達式がローズコートホテルで行われました。加藤ガバナー、近藤直前ガバナー、地区青少年奉仕委員長をはじめロータリアンの皆様、愛知県立瑞陵高等学校からは、校長先生はじめ教員の皆様、更に生徒さんと、総勢80名にて盛大に挙行政、無事終了しました。

また、7月20日には、インターアクトの年次大会が名古屋国際会議場で行われ、ホストクラブは名古屋名東RCと愛知県立千種高校IACでした。出席者はアクター470名を含めて総勢600名の会議でした。名古屋瑞穂RCからは高須さん、梅村さん、山口さん、大嶽さん、近藤茂弘さん、星野さんと私の7名が参加いたしました。

記念講演会は、愛知県立千種高等学校の国際教養科第1回卒業生の後藤千枝さんの「私の考える国際理解・国際協力～世界68カ国を訪問しボランティア活動を通じて感じたこと～」を迫力満点の講演で聴いてきました。

次に、今年度の海外派遣壮行会がおこなわれ、今年はオーストラリアに31名参加だそうです。(来年は愛知県立瑞陵高等学校からも参加者が必要かもしれません。)

続いて17あるIACの活動報告では、クイズあり、歌ありなど、RACとは一味違ったパワーを感じられました。発足間もない愛知県立瑞陵高等学校IACでしたが、立派にデビューを果たして参りました。また、今年の全国大会は京都で行われますが、来年は愛知だとも聞いて参りました。IACの事業については、初めてのことで、わからないことばかりです。今後も青少年奉仕委員会の皆様を中心として行動して参りますが、名古屋瑞穂RCの皆様ご協力をよろしくお願いいたします。

7月10日には、瑞穂文化小劇場・瑞穂図書館の開館式が行われ、梅村幹事と共に参りました。図書館への車椅子・拡大読書器の寄贈のお礼に、感謝状を河村名古屋市長から頂きました。瑞穂文化小劇場

は350名も収容できる素晴らしい劇場です。開館式では河村市長・議員さんの後、鈴木圓三さんの挨拶も聞いて参りました。

話は変わりますが、今日7月23日は、24節季では、大暑(たいしょ)ですし、「文月ふみの日」でもあります。旧郵政省が1979年、「手紙の楽しさ、手紙を受け取るうれしさ」を知ってもらうことを目的として、毎月23日を「ふみの日」と制定しました。また7月は文月と呼ばれることから、記念切手を発行するなど、様々なイベントが行なわれています。

しかし、現在は電子メールにFacebook、TwitterにLINEと、すっかり手紙を書かなくなってしまいました。手紙を出すのも、年賀状が暑中見舞いくらいです。書中見舞いといえば出すのは今です!!小暑と大暑の一ヶ月間、立秋までが暑中で、暑中見舞いはこの期間内に送ります。今年も東海地方は、7月20日海の日に梅雨明け宣言も出され、これからが夏本番です。

また、7月20日は土用の入りでした。今年の土用の丑の日は調べて見ますと、7月24日と8月5日、2日間あります。先週も焼肉をいっぱい食べましたが、体調維持するために、鰻の蒲焼も食べてスタミナをつけましょう。

ニコボックス

渡辺喜代彦ニコボックス委員

- ・妻の誕生日にステキなお花をありがとうございました。先日、鈴木淑久さんに大変お世話になりました。感謝です。 関谷 俊征さん
- ・7月は私と家内の誕生日です。きれいなお花でした。 内田 久利さん
- ・先日は岩本さんにお世話になりました。ドスコイ! 今月17日、家内の誕生日にきれいなお花ありがとうございました。 松波 恒彦さん
- ・妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。大嶽 達郎さん
- ・野崎さん、改めておめでとうございます。明日は宜しく願います。 森 裕之さん
- ・9月6日に愛知県芸術劇場コンサートホールで、ブラームスのドイツ・レクイエムを歌います。 平野 好道さん
- ・今、新潟から帰ってきました。 鈴木 淑久さん
- ・先週土曜日、次女の結婚式で号泣しました。 湯澤 信雄さん

出席報告

渡辺喜代彦出席委員長

会員66名 出席44名 (出席計算人数46名)

出席率 83.0% 7月16日は補填により 92.6%

幹事報告

梅村昌孝幹事

- ・7月23日(木)18:00から蓬菜にて堀慎治直前幹事慰労会を行います。
- ・7月30日(木)例会は第2回クラブフォーラム(委員会方針)を行います。

御礼状披露

山口哲司青少年奉仕委員長

急に暑くなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。

先日は、私達の為にそのような盛大な式典を開いて頂きありがとうございました。今までは少人数で小さな活動しか出来ませんでした。これからRCの方々と一緒に今まで以上の活動が出来ると楽しみにしています。

今度行われる総会では、他の学校がどのような活動を行っているか、しっかり見て、今後の私達の活動に活かしていきたいと思っています。

これからも暑い日が続きますが、お体に気を付けてお過ごしください。

愛知県立瑞陵高等学校IAC 早川奈沙会長より

地区ガバナー感謝状披露

近藤雄亮直前ガバナーに、ゲイリー・C.K.ホアンRI直前会長より、感謝状が贈呈されました。

マルチプルポールハリスフェロー表彰

高須洋志さんが、マルチプルポールハリスフェロー表彰をされ、伊藤会長からバッジを贈呈されました。

第1回クラブフォーラム(決算・予算・委員会方針)

2014-2015年度決算報告書:平野好道会計

収入の部

予算と大きく違った部分は、R財団寄付で1,270,820円、米山奨学会寄付で1,706,000円が予算に比べてプラスとなりました。R財団寄付では、ポールハリスフェロー等や、ガバナー年度という事もあり、いろんな方が寄付してくださったので収入が増えました。これは、会の財政に寄与することは特別ございません。

今期の収入の合計は42,958,838円です。前年度は約43,730,000円でしたが、ガバナー活動資金約2,520,000円が入っておりましてので、それを引くと今年の収入の方が前期よりも多くなっています。

支出の部1

先ほど申し上げたように、全国関係のR財団寄付、米山記念奨学会寄付がプラスになっていますが、収入に回していますので、形式上は支出が多くなっています。会の収支とは直接関係ありません。

支出の部1の合計が7,345,952円となっておりますが、先程のような特別な事情があるので、予算と比べると増額となっております。前年度合計は約10,370,000円で、それと比べまして今年度はかなり少なくなっておりますが、前年度は会計からガバナー活動資金として約5,200,000円支出しております。その分がなくなりましたので、形としては支出の金額が減ったこととなります。RIの固定費等もありますので、例外的なものを除いて増減したものはございません。

支出の部2

クラブ内での委員会、例会費等の支出となります。例会費が16,555,420円、委員会活動費等で2,335,083円の小計です。例会費は人数によって上下しますが、委員会活動費はほとんど変わりはありません。なので、前年度と比べましても、大きく違うものではありません。

支出の部3

管理費等でございますが、合計9,665,534円で、前年度も約9,810,000円ですので、あまり変わりません。合計が次期繰越収支差額ということで7,056,849円となっております。前期末の収支差額が約5,510,000円でしたので、今年度はプラスとなっております。

ニコボックス収支計算書

ニコボックスの収支についてですが、年間の収入が13,439,137円で

す。前年度が約13,500,000円ですので、ほぼ例年通りとなります。

次期繰越収支差額が9,554,884円となっております。前年度が約10,500,000円ありますので1,000,000円マイナスとなっております。

今年度はニコボックス支出の合計を見て頂きますと、40周年事業基金で2,000,000円支出していますので、特別な支出のために繰越金額が減っています。

2015-2016年予算案:梅村昌孝幹事

収入の部

今期は会員純増3名で予算案を作りました。上期2名、下期1名の増加で作っております。入会金1名150,000円、3名で450,000万円となります。会費は上期68名、下期69名で計算しております。入会金、会費の年間予算は合計12,780,000円です。

例会費は通常例会に加え、夜間例会、地区大会等も含まれており、21,077,000円の予算です。

前年度と変わっているところは、R財団地区補助金が上期に入ってくるところであります。収入合計35,833,948円で、前期繰越収支差額が7,056,849円ありますので、合わせまして合計42,890,797円です。

上記の合計額から、会員ひとりあたりの会費を計算致しますと、上期251,120円、下期260,920円、計512,040円でございます。

支出の部1

こちら、上期68名、下期69名で計算しております。RI、全国、地区関係の合計が4,511,888円です。例会費、出席率も例年通り8割の出席率で計算しております。例会費16,861,600円、来訪者会費24名の予定で100,800円、計16,962,400円の予定です。

支出の部2

委員会活動費と管理費もほぼ例年通りですが、特に今期変わったところは、社会奉仕委員会・環境保全委員会で700,000円の予算となります。こちらは、瑞穂図書館の寄付500,000円の予定も含んだ予算です。

青少年奉仕のRAC分担金も値上がりしております。先日、IACの伝達式を終えましたが、その費用とこれからの活動費用が400,000円になり、合計4,399,651円です。

管理費は前年度と同じで9,935,900円です。支出合計は35,809,839円で、予備費7,080,958円を合わせ、合計42,890,797円となります。

国際奉仕委員会:鈴木淑久委員長

今年度は、RI国際テーマ「世界のプレゼントになろう」に沿い、積極的に国際奉仕活動に参加し、台北延平RCとの交流を深め、相互のホームステイを実現するという方針となっております。

台北延平RCから3名、8月のホームステイの要望が来ております。私の所で1名は受け入れが出来ると思いますので、1歩でも進めようかというところです。例会にも参加頂けたら良いかと思っております。

台北延平RCとは、他に、創立記念例会への参加、ボジョレーヌーボ例会の開催を計画しております。

例会のご案内

■今週の行事 7月30日(木) 第2回クラブフォーラム

内 容：委員会方針

■次週の卓話 8月6日(木)

テ ー マ：新会員イニシエーションスピーチ

会員卓話：長谷川隆さん

■次々週

8月13日(木) 法定休日により休会